

---

## LES INFORMATIONS TOURISTIQUES

---

Département du Morbihan :

Si entre terre et mer votre cœur balance, le Morbihan n'impose pas de choix et s'illustre de paysages variés aux couleurs multipliées. A l'image du Golfe du Morbihan qui signe un trait d'union symbolique entre l'océan et le continent, l'unique département au nom breton (Mor-Bihan signifie « petite mer ») se dessine entre rivières bleutées, forêts verdoyantes et rivages dorés. Vous en prendrez plein la vue ! Ici le Canal de Nantes à Brest se faufile, là les légendes de Brocéliande s'affirment, plus loin la côte sauvage de Quiberon se déchire et offre au regard un spectacle unique.

Les ducs de Bretagne appréciaient déjà cette langue de terre et de sable qui ferme le golfe du Morbihan. Sous un soleil souvent généreux, la presqu'île de Rhuys avance de marais en côtes rocheuses, de ports intimistes en douces plages.

La vie de château, au bord de l'eau

Le Château de Suscinio se découvre au dernier moment, dans un virage entre de jolies chaumières. Sa situation est étonnante : le château entouré de marais et de bois a « vue sur mer », plus exactement sur l'anse de Landrezac. Au 13<sup>e</sup> s., Suscinio est un prieuré autour duquel s'est développé un domaine agricole. Il s'agrandit sous l'impulsion des Ducs de Bretagne qui y implantent un premier manoir. Celui-ci est ensuite remanié et agrandi pour devenir la vaste résidence princière visible aujourd'hui. C'est, à l'époque, la résidence préférée des Ducs de Bretagne et d'Anne de Bretagne. Sa vaste enceinte est cernée de douves et flanquée de 6 tours. Voyagez dans l'histoire en visitant le grand Logis, le chemin de ronde, le logis du 15<sup>e</sup> siècle et un extraordinaire pavement médiéval.